

ALEJANDRO VARGAS



Esta cooperación pretender fungir como emblema de la democracia en México

## TRABAJO CONJUNTOS

# SMSEM e INE signan convenio

CLAUDIA RODRÍGUEZ

**Ambos órganos electorales colaborarán para la elección de renovación del Comité Ejecutivo Estatal del sindicato magisterial**

El Instituto Nacional Electoral y el Órgano Electoral Independiente firmaron un convenio de colaboración para la elección de renovación del Comité Ejecutivo Estatal del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México del periodo 2024-2027.

“El día de hoy como Junta Local de México, nos congratulamos por recibirlos en estas instalaciones y por tener la oportunidad de acompañar y en su caso aportar nuestro conocimiento técnico y experiencia institucional en el desarrollo del proceso judicial por el que se renovará la dirigencia de su gremio” resaltó, Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo del INE en el Estado de México.

Comentó que durante el proceso de elección, el INE cuidará no incidir en la voluntad de los agremiados, ni inmiscuirse en temas internos y decisiones del órgano independiente.

“Con la suscripción del presente convenio nos comprometemos para participar en la capacitación de sus funcionarios electorales, en la prestación de materiales, en desplegar observadores electorales y con nuestra opinión o la asesoría que se requiere para la organización de este proceso de renovación que nos convoca la elección de la diligencia de uno de los sindicatos magisteriales independientes de los más grandes no solo de nuestro país sino de toda América Latina”

Por su parte, el presidente del Órgano Electoral Independiente del SMSEM, Luis López, señaló que desde hace cuatro meses se instaló dicho órgano con la finalidad de trabajar y desarrollar el proceso de elección del Comité 2024-2027 tal y como lo establece la norma estatutaria.

“En el marco de un proceso trascendente para la democracia de nuestro instituto político gremial como es la organización y el desarrollo de la renovación de su diligencia, es motivo de enorme satisfacción para este órgano electoral independiente estrechar lazos de colaboración y una alianza inédita con el Instituto Nacional electoral, una institución emblemática para la democracia de nuestro país”

Además resaltó la importancia de dicha firma, ya que permite al SMSEM fortalecer la transparencia e imparcialidad en el desarrollo de la renovación de nuestra dirigencia sindical.

“En el órgano electoral que históricamente ha sido el baluarte para el fortalecimiento de la democracia en nuestro país, confiamos en un proyecto común la defensa de la democracia, el respeto a la pluralidad y a la libertad de la ciudadanía para elegir a quienes serán sus representantes”

Finalmente comentó que en próximos días, se publicarán las fechas del proceso que llevan las elecciones para renovar el Comité Ejecutivo Estatal del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México del periodo 2024-2027

**La firma** permite fortalecer la transparencia e imparcialidad para el desarrollo de la renovación de la dirigencia